



De publicación inmediata: 12/5/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

COMUNICADO DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE EL ACCIDENTE EN LA I-88

Esta mañana me han informado del accidente de un camión en la I-88, en el condado de Schenectady. El personal del Estado ha participado estrechamente en las tareas de socorro para proteger la salud y la seguridad de los neoyorquinos. Aunque los detalles aún están surgiendo, este accidente puede dar lugar a una fuga de gas natural, por lo que una evacuación de la zona está actualmente en curso por mayor precaución. He ordenado a todas las agencias estatales pertinentes, incluida la División de Servicios de Seguridad Nacional, el Departamento de Transporte y el Departamento de Conservación del Medio Ambiente, que participen en la adopción de medidas de emergencia. Seguiremos informando a los neoyorquinos a medida que dispongamos de más información.

###

Noticias adicionales disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Regístrese para recibir información actualizada de la Oficina de la Gobernadora
en: ny.gov/signup | Envíe NEW YORK por mensaje de texto al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)